

# Merci d'appuyer les rêves des filles



Madame,  
Monsieur,

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez envers la campagne *Avec une bonne nutrition, l'avenir lui appartient* et du soutien que vous offrez pour les droits fondamentaux des filles au monde afin qu'elles soient en santé et bien alimentées.

Partout au monde, les filles rêvent d'un avenir prometteur. Mais pour un trop grand nombre d'entre elles, une mauvaise nutrition rendra la réalisation de ces rêves impossible.

Une bonne nutrition est la base sur laquelle l'avenir des filles devrait être construit. Elle donne aux filles l'énergie nécessaire pour aller à l'école et apprendre, la force de devenir la personne qu'elles veulent devenir, et le pouvoir de réaliser leurs rêves, aussi ambitieux soient-ils.

Cette campagne est un appel aux décideurs, aux gouvernements et aux communautés, et aux filles elles mêmes, pour veiller à ce qu'elles aient accès à la nourriture dont elles ont besoin pour se développer, apprendre, gagner leur vie et diriger. En vous faisant entendre pour affirmer qu'*Avec une bonne nutrition, l'avenir lui appartient*, vous faites partie du mouvement mondial en faveur d'une société plus libre, équitable et juste.

Grâce à votre soutien, les rêves d'avenir de chaque fille se transformeront en réalités. Avec une bonne nutrition, l'avenir lui appartient.

Merci.

Cordialement,  
L'équipe de Nutrition International

